

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Desarrollo Humano

Alumna: Tannia Ventura Arizmendi

Docente Javier Iván Godines Hernández

VI Cuatrimestre.

UNIDAD I

Cuadro Sinóptico: Desarrollo humano
en México

Lic. Administración y estrategia
de negocios.



Fecha de entrega: 07/05/2020

Desarrollo Humano en México

Oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable.

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

El más reciente Informe Mundial ubicó a México en la posición 57, con un IDH de 0.770.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

La Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso:

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Entiendo que esto explica que una persona es un todo, por lo que es difícil de predecir, por lo que se analiza desde sus distintas partes.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Se relaciona entre la existencia, la libertad y la opción

EXISTENCIA

Diferentes filósofos definieron a la existencia o existencialismo

- Jaspers: Señala un más allá por relación a toda objetividad.
- Ya Kierkegaard: Subrayaba el carácter concreto, individual e intransferible de la existencia.
- Sócrates: Menciona que la realidad propia del sujeto, es decir, aquella entidad a la cual está limitada

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Esto explica el más allá de la vida material, y que responde al impulso creador del espíritu.

Consecuencias de un "humanismo" sin trascendencia.

El ser humano no tiene una misión por lo que no le encuentra un sentido a su vida.

Consecuencias de un humanismo trascendente

Influenciado religiosamente, por lo que cada persona se desarrolla con un propósito en la vida.